

Importantes actividades se realizaron en la escuela de Seno Obstrucción.

Dos importantes actividades se han realizado estos últimos días en la escuela de Seno Obstrucción, la primera fue la visita que realizaron los alumnos de la escuela Fronteriza de Villa Dorotea a dicho lugar, en el marco de una pasantía la cual tuvo como objetivos unificar y potenciar el trabajo de las escuelas rurales y desarrollar la conciencia y valoración por el entorno.

Y la otra actividad desarrollada fue la celebración del día del alumno por parte de la comunidad educativa de la escuela de Seno Obstrucción, donde el profesor encargado junto a los asistentes de la educación le realizaron una once a los estudiantes para conmemorar esta importante efeméride que está en el calendario escolar.



Unidad de Comunicaciones - Cormunat

